

## Elastografía de transición en el diagnóstico y pronóstico de la enfermedad hepática crónica. Recomendaciones actualizadas de Baveno7.

Dr. Juan Genescá

## **Puntos Clave**

- La elastografía es un método útil para estimar el grado de hipertensión portal y establecer el diagnóstico de hipertensión portal clínicamente significativa.
- En pacientes con MAFLD obesos no se puede extrapolar el resultado de lo conocido en pacientes con infección por VHC y alcohol.
- Valores de elastografía >25 kPa indican la existencia de hipertensión portal clínicamente significativa con alta probabilidad.
- Los pacientes con <15 kPa rara vez tendrán hipertensión portal clínicamente significativa o varices esofágicas.
- Entre 15 y 25 kPa es necesario conocer los valores de plaquetas.

